

PAROISSE NOTRE DAME D'OLT et DIEGE - Dimanche 14 décembre

3ème dimanche de l'Avent, de Gaudete (semaine III du Psautier) - Année A. Évangile selon Saint Matthieu. « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » (Mt 11, 2-11).

En ce temps-là, Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison, des œuvres réalisées par le Christ. Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » Jésus leur répondit : « Allez annoncer à Jean ce que vous entendez et voyez : Les aveugles retrouvent la vue, et les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, et les sourds entendent, les morts ressuscitent, et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle. Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute ! » Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean : « Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? un roseau agité par le vent ? Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? un homme habillé de façon raffinée ? Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Alors, qu'êtes-vous allés voir ? un prophète ? Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète. C'est de lui qu'il est écrit : Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour préparer le chemin devant toi. Amen, je vous le dis : Parmi ceux qui sont nés d'une femme, personne ne s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ; et cependant le plus petit dans le royaume des Cieux est plus grand que lui. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Homélie - 3ème dimanche de l'Avent.
Frères et sœurs, le troisième dimanche de l'Avent est marqué par la joie — le dimanche Gaudete. Mais cette joie n'est pas naïve : elle surgit au cœur de nos doutes, de nos lenteurs, de nos attentes parfois douloureuses. Et c'est précisément là que la Parole de Dieu vient nous rejoindre aujourd'hui.

Jean le Baptiste, le grand prophète, l'homme du désert, celui qui a désigné Jésus comme « l'Agneau de Dieu », est maintenant en prison. Et il pose cette question bouleversante : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? »

Même le plus grand des prophètes peut traverser l'obscurité. Sa situation dit quelque chose de profond : on peut être croyant, fidèle, engagé... et pourtant on ne peut pas tout comprendre, on peut être troublé, ou attendre encore.

Jean, lui, veut comprendre. Il continue à chercher Dieu. Il interroge, il s'ouvre. Et Jésus ne le juge pas. Il répond patiemment, en montrant les signes du Royaume.

La réponse de Jésus : regardez ce qui renaît : Jésus ne donne pas un discours théorique. Il dit simplement : les aveugles voient, les boiteux marchent, les morts ressuscitent, La Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres. Autrement dit : regarde ce qui grandit, ce qui guérit, ce qui s'ouvre. Dieu vient, non pas dans le spectaculaire, mais dans la transformation silencieuse des vies.

Saint Jacques nous le rappelle : « Prenez patience, l'avènement du Seigneur est proche. » La patience chrétienne n'est pas une résignation. C'est une confiance active, comme celle du paysan qui sait que la terre travaille même quand rien ne se voit encore. Dieu vient à son rythme, comme une graine qui germe dans la nuit. Pendant l'Avent, l'Église nous apprend à attendre, à laisser Dieu être Dieu, à ouvrir un espace intérieur où sa présence peut se déposer.

Isaïe annonce un monde transformé : le désert fleurira, les mains défaillantes se raffermiront, les coeurs perdus retrouveront courage.

La joie chrétienne n'est pas un sentiment superficiel. C'est la paix de savoir que Dieu vient, qu'il marche avec nous, qu'il ne nous abandonne jamais. C'est une joie humble, mais solide ; fragile parfois, mais toujours offerte.

Pour nous aujourd’hui : que devons-nous faire ? Comme Jean, nous pouvons demander : « Es-tu Celui qui doit venir dans ma vie, dans ma famille ? »

Et Jésus nous répondra toujours par des signes, petits mais réels : Ouvrir notre cœur pour reconnaître la présence du Christ. L’Avent, finalement, c’est apprendre à dire : « Seigneur, je ne vois pas tout, mais je te fais confiance. Viens. »

Frères et sœurs, Jean le Baptiste nous rappelle aujourd’hui que la foi avance parfois avec des questions, mais elle avance. Jésus nous montre que Dieu est déjà à l’œuvre dans les petites résurrections de chaque jour.

Et l’Église nous invite à la patience et que ce dimanche Gaudete nous donne la joie des chercheurs de lumière, la patience des coeurs confiants, et l’espérance de ceux qui savent que le Seigneur vient. Amen.

In memoriam

† Mireille Iches née Lucas 96 ans (dcd 11/12) à Capdenac-Gare.

Agenda Paroissial

Samedi 13 décembre

- 18:00 [M] Asprières : Frechet Yvonne, Josette Fourgous, Michel, franck Galaup, Famille Chassang-Trapy, une intention particulière.

Dimanche 14 décembre

- 9:30 Catéchisme des enfants
- 10:30 [M] CAPDENAC : René et Raymonde Chassang-Trapy, Suzanne Ville, Famille Albenque, amis malades.
- **11:30 Vente de bougies par le Secours Catholique.**
- 14:30 Réunion MCR à la maison paroissiale
- **17:30 Célébration de Noël des enfants de l’école primaire Jeanne d’Arc**

Mercredi 17 décembre

- 19:30 Concert de Duo AETHER à l’église de Capdenac-Gare.

Jeudi 18 décembre

- 13:00 Pastorale des collégiens de St Louis
- 15:00 [M] la maison de retraite « Bel Air » d’Asprières.
- 17:00 La Pastorale des collégiens à la maison paroissiale

Vendredi 19 décembre

- 11:00 Célébration de Noël avec les collégiens de St Louis à l’église ND des Voyageurs.
- 18:30 [M] CAPDENAC : Célébration Pénitentielle à l’église de Capdenac-Gare.

Samedi 20 décembre

- 9:30 Préparation de la Veillée de Noël des enfants
- 10:30 Baptême Léon Paramelle à Capdenac
- 18:00 [M] Loupiac: Raymond Cousy et sa famille, familles Andrieu-Gransagnes, Gratacap, Maurice Issoulié et sa famille.

Dimanche 21 décembre

- 10:30 [M] CAPDENAC : Christian et Dominique Boutonnet.

Mardi 23 décembre

- 14:30 [M] maison de retraite de la Croix Bleue, Capdenac-Gare.

Mercredi 24 décembre

- 18:00 [M] Veillée de Noël à Ambeyrac : familles Doucet et Calmettes
- 21:00 Solennité de la Veillée de Noël à Capdenac-Gare : familles Frau, Grégory, Pouliquen, Theron-Aupetit, Georges Breazou, famille Frechet.

Jeudi 25 décembre

- 10:30 [M] Jour de Noël à Capdenac-Gare : familles Delprat, Chapel, Mège Soulié, Bleuette Bourdoncle.

La Capelette de Foissac

- Chaque vendredi 18:00 Chapelet.
- Chaque dimanche 17:00 [Messe] missel de 1962 (latin).

Maison Paroissiale - 1 rue Victor Noir, 12700 Capdenac-Gare

Téléphone permanence : 0565646643 - Téléphone Père Kumar : 0686892131

Accueil : mardi à samedi de 10h à 12h – Courriel: notredameoltdiege@gmail.com

Site Internet: <https://rodez.catholique.fr/diffusio/paroisse/capdenac-gare/notre-dame-d-olt-et-diege>

